



*Honorable Cámara de Diputados  
Provincia de Buenos Aires*

## PROYECTO DE DECLARACIÓN

LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE  
BUENOS AIRES

### DECLARA

Que vería con agrado que el Poder Ejecutivo realice en forma urgente las gestiones correspondientes ante la Dirección Nacional de Vialidad (DNV) con el objetivo de retomar y finalizar la rotonda de acceso a la localidad de Villa Fournier (El Provincial), partido de Nueve de Julio, ubicada sobre la Ruta Nacional N.º 5, o en su defecto se realicen provisoriamente las obras de bacheo para corregir el descalce entre la ruta y la banquina hasta la finalización de la obra principal que se encuentra actualmente en situación de abandono.

  
MAURIZIO VIVIANI  
Diputado  
H. C. Diputados Prov. de Bs As



Honorable Cámara de Diputados  
Provincia de Buenos Aires

## **FUNDAMENTOS**

Los primeros trabajos de remoción de tierras para la construcción de la rotonda de acceso a la localidad de Villa Fournier, partido de Nueve de Julio, ubicada sobre la Ruta Nacional N.º 5 a apenas 5 kilómetros de la ciudad cabecera del partido (más conocida como El Provincial) se realizaron los primeros días de agosto de 2022.

Dicha obra programada dentro de la reforma de la ruta 5 para transformarla en autovía representa una inversión de 173 millones de pesos.

Así mismo viene a solucionar una gran problemática para todos los vecinos del partido, ya que el acceso a la localidad de El Provincial presenta una gran afluencia de tránsito de todo tipo que conecta a la ciudad de Nueve de Julio a través de la avenida Agustín Álvarez, sumado a los vehículos que circulan por la ruta nacional N.º 5. Históricamente esta zona de cruce de la ruta 5 a la localidad desde la ciudad cabecera y viceversa es un sector donde se registran numerosos accidentes de tránsito, por lo que esta obra es vital y necesaria para la seguridad vial de toda la comunidad, teniendo en cuenta que es una localidad en constante crecimiento donde muchos vecinos decidieron radicarse por su cercanía con la ciudad cabecera del partido y por su tranquilidad.

Hasta el momento se realizaron movimientos de suelo en el sector correspondiente a la banquina del lado descendente de la ruta, con motoniveladoras y camiones. Se colocaron tambores para señalar advirtiendo a los automovilistas para que circulen con precaución.

Luego de estos primeros trabajos la obra principal se encuentra en situación de abandono en la actualidad.

Como consecuencia de la paralización de la obra se suma una nueva problemática, que tiene que ver con el descalce provocado por los trabajos provisorios realizados entre la ruta 5 y la banquina, donde no hay nivelación y hay una gran diferencia de altura entre las mismas, lo que puede provocar desde roturas de automóviles hasta accidentes viales graves.



*Honorable Cámara de Diputados  
Provincia de Buenos Aires*

Por eso solicitamos la intervención del Poder Ejecutivo de forma urgente ante la Dirección Nacional de Vialidad, a los fines de que se culmine la obra principal de acceso a la localidad de El Provincial, o que en forma provisoria se realicen trabajos de bacheo y nivelación para corregir el descalce provocado y contribuir a la seguridad vial evitando accidentes de tránsito.

Por todo lo expuesto, solicito a mis pares de esta Honorable Cámara, que acompañen el presente proyecto.



MAURICIO VIVIANI  
Diputado  
H.C. Diputados Prov. de Bs As.